

Un ejemplo de superación personal y deportiva

Por Gabinete de Prensa
mar. 4, 2025



El diputado de Deportes y Juventud de la Diputación de Zamora, **Juan del Canto Sevillano**, ha recibido al piloto **Carlos Blanco**, deportista benaventano discapacitado que cuenta con el apoyo del **Área de Deportes de la Institución Provincial** y que año tras año destaca tanto por la labor docente de sensibilización y superación personal que desarrolla con los jóvenes en la provincia como por su faceta deportiva en la que durante el pasado año 2024 ha cosechado un importante número de triunfos

El piloto zamorano **sufrió un grave accidente de moto a los 28 años de edad que le supuso la amputación de una pierna** y se ha convertido en un **ejemplo de superación personal y deportiva**. Actualmente compite al más alto nivel con moto adaptada al tiempo que imparte charlas y formación sobre seguridad vial dirigidas a jóvenes y a personas que han sufrido accidentes de moto como el suyo.

En su faceta social, en las concentraciones de motos a las que acude da **charlas de educación vial, concienciación y protección en moto**. También imparte **cursos de conducción segura en calle a particulares y charlas motivacionales** en las

que expone su situación personal y cómo ha continuado su vida tras el accidente con la **Fundación Caja Rural de Zamora**.

En este ámbito, siempre que el calendario deportivo se lo permite **participa en actos solidarios** como es el caso del **Duatlón del Barrio de San Isidro en Benavente**, el calendario anual que edita la **Asociación Corriendo con el Corazón** para recaudar fondos para ayudar a las personas que padecen enfermedades raras y a sus familiares, y el acto **Nadando Contra el Cáncer** que se celebra en las piscinas municipales de Benavente para obtener recursos destinados a la investigación, entre otros.

Durante el pasado año 2024, Carlos Blanco con su moto de velocidad (BMW S1000RR) se proclamó **por tercera vez Campeón de España en la Copa Handy categoría 1.000 centímetros cúbicos**, en una temporada en la que, de las seis carreras disputadas en los circuitos de Cartagena, Calafat y Navarra, consiguió cuatro primeros puestos y dos segundas posiciones.

Al mismo tiempo, con la moto de enduro (KTM 500 Six Days), en la categoría Parabaja Step By Step, ha participado en **las bajas de Aragón y Extremadura** que forman parte del Campeonato del Mundo, así con el **Rally TT de Cuenca** de Campeonato Europeo.

Asimismo, da cursos de conducción deportiva todos los meses en el Circuito del Jarama y esporádicamente en todos los circuitos de la Península.

Este año **ha recibido reconocimientos** por parte de la Federación de Motos de Castilla la Mancha, en el RACE, en el Jarama y en varias concentraciones de motos nacionales, entre ellas en Motauros en Tordesillas, una de las concentraciones invernales más importantes de Europa.